
令和４年６月定例県議会の概要について

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答

北村 貴寿 議員

◇県民の安心安全について

（１）ライフジャケット着用の推進

・ 県教育委員会として、水難事故防止のため、ライフジャケット着用の啓発に

どのように取り組んでいくのかお尋ねしたい。

（教育長答弁）

これまでも夏休み前には各学校に対して、危険箇所における遊泳の禁止や泳ぐ前の

体調管理などを通知して、児童生徒への指導の徹底を図っているところです。

今年度からは、水難事故防止に有効なライフジャケットの活用につきましても、こ

の通知に盛り込むこととしており、一層の事故防止に努めてまいりたいと考えており

ます。


